

27.05.2008 – 15:22 Uhr

## Des mains de Kofi Annan, l'Energy Globe Award pour Helvetas



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:  
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432> -

L'ancien Secrétaire Général des Nations Unies Kofi Annan a remis hier l'Energy Globe Award à l'organisation suisse de coopération au développement Helvetas. Ce prix récompense l'engagement suisse dans le domaine de l'approvisionnement en eau potable. Le Jury international a attribué le prix de la catégorie « eau » à un projet d'Helvetas au Mozambique.

Sous la direction de l'ancien Ministre indien de l'environnement Maneka Gandhi, le Jury international a choisi le projet d'approvisionnement en eau potable d'Helvetas parmi 853 autres projets. « Plus d'un milliard de personnes n'a pas accès à l'eau potable » a déclaré Kofi Annan dans son discours tenu hier dans l'hémicycle du Parlement européen à Bruxelles, à l'occasion de la remise des Energy Globe Award. « Avec son action en faveur d'un accès durable à l'eau potable, Helvetas, association suisse de coopération internationale, a apporté une contribution importante à la réalisation des Objectifs du Millénaire », a ajouté l'ancien Secrétaire Général.

En collaboration avec la population locale, Helvetas construit et répare des puits et participe à l'amélioration des mesures d'assainissement communautaire. Depuis 1979, 2000 systèmes de distribution d'eau potable ont été réalisés par l'organisation de coopération, offrant ainsi l'accès à cette ressource vitale à un million de personnes. Les travaux sont réalisés par des petites entreprises régionales, ce qui apporte une bouffée d'oxygène bienvenue au secteur privé local.

Les prix qui s'élèvent à 10'000 euros vont à des projets exemplaires réalisés dans cinq catégories : la terre, le feu, l'eau, l'air et la jeunesse. Mikhaïl Gorbatchev a également reçu un prix qui couronne l'ensemble de sa carrière et ses actions pour un accès durable aux ressources naturelles et en faveur de la protection du climat.

Helvetas est la plus ancienne organisation suisse de coopération internationale. Elle mène actuellement des programmes dans le secteur de l'eau et de l'assainissement dans 11 pays du Sud.

Contact:

Stefan Stolle, Responsable du secteur « Communication et recherche de fonds », Zurich, Téléphone : 044 368 65 22, 078 612 12 61

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100562495> abgerufen werden.